

# Inauguran en Osorno el primer centro regional de confirmación diagnóstica de virus hanta

**EN EL HOSPITAL.** La ministra de Salud visitó el laboratorio del centro asistencial, que se sumará a los otros cinco centros de confirmación nacional para este virus.

Crónica El Austral  
cronica@australosorno.cl

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, encabezó junto a distintas autoridades locales el lanzamiento del primer centro de la Región de Los Lagos para confirmación diagnóstica de virus hanta, cuya iniciativa se implementó en el laboratorio del Hospital Base San José de Osorno.

Esta estrategia responde a la necesidad de reforzar las medidas de prevención, vigilancia y control de dicho virus en la región, lo cual se concreta tras gestiones entre la Seremi de Salud de Los Lagos, el Servicio de Salud Osorno (SSO), el Instituto de Salud Pública (ISP) y el propio Hospital Base como recinto de alta complejidad de la



EN PRIMER PLANO APARECE LA MINISTRA DE SALUD, XIMENA AGUILERA, EN SU VISITA AL HOSPITAL BASE.

de infección por este virus, por medio de la combinación de técnicas de laboratorio rápidas y confirmatorias.

que es una enfermedad que ya lleva varias décadas de presencia con casos que, si bien se dan en forma esporádica, son

Valdivia, entonces tener ahora esta capacidad en Osorno, el apoyo del Instituto de Salud Pública para instalar acá la téc-